





DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT PUEBLA

COMUNICADO No. 010

Puebla, Puebla a 6 de Julio de 2012

Invierte SCT 21 MDP para Modernización y Ampliación de la Carretera Tecamachalco – Cuacnopalan

Se beneficia a más de 15 mil habitantes de 26 comunidades de la zona

La Secretaría de Comunicaciones y Trasportes a través del Centro SCT en Puebla moderniza y amplia la carretera Tecamachalco-Cuacnopalan del kilómetro 22+000 al 25+200, así como el entronque ubicado en el kilómetro 25+200 y el ramal a Cuacnopalan del kilómetro 0+000 al 1+414, en el municipio de Palmar de Bravo.

Con esta obra se benefician directamente a más de 15 mil habitantes de ese municipio, quienes verán incrementado el desarrollo económico y social de la región, al contar con una vía rápida y segura que facilitará su traslado y el intercambio de productos agrícolas y artesanías de tejido de palma y reatas de ixtle. Actividades caracterizas de la zona

Para estos trabajos se cuenta con un presupuesto de 21 millones de pesos y se estima la generación de150 empleos directos y 70 indirectos. Cabe mencionar que el año pasado, en esta misma vía, el Gobierno Federal invirtió 17.5 millones de pesos.

Con acciones como estas, se contribuye al logro de las metas propuestas en el Programa Nacional de Infraestructura, la SCT reitera su compromiso con los poblanos para dotar al estado con vías modernas para detonar el desarrollo del estado para sembrar la semilla de un México más fuerte.

--00000--